

LE MONDE ET LA POLITIQUE

L'honorable M. Caron est de retour de Québec.

Les juges de l'exposition d'Anvers viennent d'accorder une médaille d'or aux céréales du Canada et un diplôme d'honneur au gouvernement.

Sir Charles Tupper est arrivé dans la capitale aujourd'hui. Il a été l'objet d'un accueil très-chaud de la part de ses nombreux amis et admirateurs.

Une nouvelle dépêche de Saint André, N. B., annonce que sir Leonard Tilley prend peu à peu du mieux et que son rétablissement est lent mais sûr.

M. Blake a suivi l'exemple du prince de Galles : il a renvoyé le Grip parce que ce journal l'avait caricaturé d'une manière qui lui a paru blessante, au sujet des \$500 de l'indemnité parlementaire additionnelle de la dernière session.

Si M. Blake ou le prince de Galles ont cru ajouter à leur prestige par d'aussi futiles enfantillages, ils sont dans l'erreur.

On lit dans le Journal des Trois-Rivières :

"Nous apprenons avec plaisir que sir H. Langevin a ordonné de faire dans la branche ouest du St Maurice les travaux de creusement depuis longtemps désirés par les commerçants de bois et la Commission du Havre.

"M. Antoine St Pierre propriétaire du "dragueur" des Trois-Rivières est chargé d'exécuter ces travaux.

"Nos félicitations."

Il n'y a pas de doute que le chemin de fer du Pacifique, une fois complété aura sa part du commerce de la Chine et du Japon avec l'est de l'Amérique du Nord, sinon avec l'Europe; car actuellement, des centaines de chars du "Northern Pacific" attendent à Tacoma l'arrivée d'une cargaison de thé sur le steamer Isabella pour la transporter à New-York, cette voie ayant été choisie de préférence à celle de l'Union Pacific via San Francisco parcequ'elle était la plus courte et la rapide.

Le World de Toronto, qui n'est pourtant pas tendre à l'endroit des Canadiens-français, dit qu'il vaudrait autant proposer d'effacer de l'histoire les noms de Cartier et de Champlain, que de proposer l'abolition de la langue française. Ceux qui ignorent le français peuvent déplorer le maintien de cette langue; mais ce serait une folie que de demander sa suppression. Le meilleur moyen, dit-il, de régler la difficulté serait pour les deux races d'apprendre les deux langues. Voilà au moins qui est sensé.

M. A. Ross Cuthbert, de Berthier, vient d'être nommé inspecteur de la police montée du Nord-Ouest. Nous le félicitons de cette nomination. Il y avait plus de trois cents concurrents et ce détail fait le plus bel éloge de son mérite.

M. Cuthbert était lieutenant dans les Carabiniers Prince de Galles de Montréal, et son succès est beaucoup dû à l'habileté dont il a fait

preuve comme tel. Il n'y a pas de doute que M. Cuthbert saura se rendre très-populaire dans l'accomplissement des devoirs de sa nouvelle charge.

On lit dans la Patrie : "Une nouvelle charge créée pour un ami du gouvernement. "Bibliothécaire parlementaire du parlement."

Il y a ignorance ou mauvaise foi de la part de l'organe rouge de Montréal. La nomination conjointe de MM. Decelles et Griffin ne crée pas, en effet, une nouvelle charge, et les deux nouveaux bibliothécaires vont coûter moins cher au pays qu'il n'était payé à l'ancien conservateur de la bibliothèque du Parlement et à son assistant.

Nous avons déjà eu occasion de signaler l'importance toujours croissante de l'industrie fromagère dans notre pays. Il nous fait plaisir d'ajouter aujourd'hui que nos voisins de la République américaine eux-mêmes apprécient, à l'heure qu'il est, quelle rude concurrence nous allons bientôt leur faire sur le marché de Londres. Dans une récente réunion de fabricants de l'Etat de New-York, par exemple, tous les orateurs ont fortement appuyé sur le besoin pressant où l'on est de produire du fromage de première qualité et se conservant bien. Ce dernier point surtout a toujours été la pierre d'achoppement des produits américains, tandis que ceux du Canada sont fort prisés pour leur qualité de conservation.

En face du mouvement qui s'opère aux Etats-Unis, les fabricants canadiens doivent aussi redoubler de soins et d'efforts pour garder la place d'honneur qu'ils ont conquise.

D'après le Times de Londres et la Gazette de Montréal, la visite de sir Charles Tupper n'aurait d'autre objet que de conférer avec le gouvernement canadien sur les mesures à prendre en vue de l'Exposition des produits des colonies, qui aura lieu à Londres l'an prochain.

Toutes les possessions anglaises devront y prendre part et il est de notre intérêt d'y faire bonne figure. Noblesse oblige, en effet, et nous devons avoir à cœur de conserver et accroître même la magnifique réputation que notre pays est en voie de se créer à Anvers et qui nous a déjà été attribuée à l'exposition des pêcheries, il y a deux ans, et en d'autres circonstances. Il s'agit en outre aujourd'hui d'ouvrir de nouveaux débouchés à nos intérêts commerciaux; et, nous espérons que le Canada va s'acquiescer à l'exposition de Londres le titre de première des colonies britanniques.

Les dernières nouvelles du Tonkin mandent que l'évêque de Quinhon a déclaré que plus de 10,000 chrétiens ont été massacrés dans les provinces de Biendinh et de Phyen.

Les parents des cholériques dans plusieurs provinces d'Espagne sont fortement soulevés contre les médecins qu'ils soupçonnent d'empoisonner ceux qui sont atteints du fléau.

La moyenne des décès parmi les troupes anglaises à Suakim est de 300 sur mille, par année. Tous ces décès sont causés par la chaleur excessive qui engendre des maladies.

On mande de Windsor, Ontario, que les troupes dans le South Essex sont décimés par le choléra, et que tous les efforts faits pour enrayer la marche de l'épidémie restent sans résultats.

La ville de Sorel a voté un bonus de \$12,000 pour compléter le chemin de fer Montréal et Sorel; on demande aux différentes municipalités sur la ligne de venir en aide pour terminer ce chemin.

Les zouaves de Montréal et leurs amis sont à organiser un magnifique banquet, qui aura lieu prochainement au restaurant de Madame Dupérouzel, en l'honneur du major de brigade M. Hughes et de M. Alfred Larocque, chevalier de l'ordre de Pie IX.

Les habitants de Salem, dans l'Indiana, ont été, le 5 courant, les témoins d'un rare phénomène. Des pierres variant en grosseur depuis celle d'un œuf jusqu'à celle d'un demi-minot sont tombées en grand nombre sur le village en question. Trois d'entre les plus grosses ont brisé le toit de l'hôtel Hungate et plusieurs personnes ont été blessées, dont deux fatalement.

Lord Salisbury a préparé le discours du trône pour la prorogation du parlement anglais. Son but est d'en faire un manifeste en faveur du parti conservateur. Il sera dit, dans ce discours, que le pays a raison de se féliciter de la tranquillité qui règne en Irlande sans qu'on ait eu recours à la coercition, du succès de l'emprunt égyptien, des relations amicales qui existent entre l'Angleterre et les puissances étrangères et de l'énergie déployée par les torres depuis qu'ils sont au pouvoir.

Les pèlerins de Hull sont revenus à domicile hier soir, après un voyage aussi heureux qu'agréable. Il est remarquable que le pèlerinage a été signalé par deux guérisons miraculeuses, mais nous attendons de plus amples détails pour revenir sur ce sujet.

Nos compliments aux RR. Pères Oblats pour le beau succès qui a couronné leur pieuse entreprise.

Les disciples de St Hubert pourront commencer demain la chasse aux canards, et nous en connaissons plusieurs qui se promettent de s'en donner à cœur joie à cette occasion. Bien du plaisir et bien de la chance!

On commence à se demander si la réparation des tuyaux d'égoût qui passent au coin des rues Sparks et Bank va bientôt toucher à sa fin. On a fait, il y a déjà loin de cela, une excavation assez profonde à l'endroit où les travaux sont requis, mais depuis lors, rien ne marche.

Les citoyens devraient tous s'entendre entre eux pour ne pas accorder leur patronage aux marchands qui ne fermeront pas leurs magasins de bonne heure à l'avenir. C'est une question d'humanité et de reconnaissance à ceux qui en agissent de la sorte.

Les vrais amis sont toujours la Sans oublier le passé, pensons à l'avenir et surtout ne perdons pas de vue les belles choses telles que jupes de mariage, montres, parures et bijoux de tous genres et à bas prix. Chaque article est garanti tel qu'on le représente, sinon la vente est nulle, chez H. Norez, No. 30 rue Rideau, porte voisine du "London Chop House." Verres de montres 10 et 15 cts. Réparations faites avec soin à des prix modérés.

L'excursion annuelle d'Ottawa à Montréal, Québec, Chicoutimi, etc., aura lieu le 14 août courant, par le chemin de fer du Pacifique. Les excursionnistes quitteront Ottawa par le train régulier de 8.20 du matin. A Montréal ils prendront le bateau "Montréal" de la Compagnie du Richelieu, et à Québec

ils s'embarqueront à bord d'un autre steamer. Prix: Montréal et retour, \$2.50; Québec et retour, \$5.00; Chicoutimi et retour, \$12.50. Des billets pour la Malbaie, la Rivière du Loup, Cacouna, Tadoussac, etc., seront vendus à prix réduits. On prendra des passagers à Hull, Buckingham, Thurso, Papi-neauville, Montebello et Calumet aux mêmes prix. Les billets pour Québec et Chicoutimi seront bons pour quinze jours. Pour plus de détails et pour se procurer des billets, s'adresser à M. Chas. Desjardins, block de l'hôtel Russell.

Les dames de la paroisse de St Jean-Baptiste continuent, sous la conduite des RR. Pères Dominicains, à organiser le grand bazar qui doit avoir lieu à l'automne et dont les bénéfices seront consacrés au parachèvement de l'ornementation intérieure du temple catholique de l'endroit. Nous souhaitons plein succès à leur charitable et pieuse entreprise.

Les propriétés de la Diphtérie du Dr N. Lacerte sont inappréciables pour toutes les maladies de la gorge, des bronches et des poumons.

Samedi, au Patinoir Royal, aura lieu une course de dames. Le prix de ce charmant tournoi sera une riche paire de patins à Roulettes "Raymond," offerte par M. Esmonde.

Plusieurs familles d'Ottawa ont planté leurs tentes sur l'île Kettle depuis quelques jours. Elles sont en train d'y passer de joyeuses vacances.

Les rapports qui nous arrivent de partout s'accordent à constater que la récolte des fruits, cette année, est la plus abondante que l'on ait eue depuis longtemps.

On nous écrit des townships de Carleton et de Russell que le blé du printemps souffre de la rouille. Les mouches causent aussi des dommages considérables à cette partie de la récolte.

Le meilleur charbon qui soit sur le marché, transporté à bord de chars seulement, et en vente aux plus bas prix, chez McRae & Cie, rue Sparks

Le Dr Graham, M. Lawless, de Hull, et quelques autres amateurs sont partis pour une excursion de pêche au lac Bernard.

On est à poser de nouveaux tuyaux d'égoût à l'école primaire de Hiram Robinson, quartier St George. Le besoin de cette amélioration se faisait vivement sentir.

Le bureau de santé devrait faire visite à la station de police quel-qu'un de ces jours. La condition sanitaire de l'établissement laisse, en effet, à désirer.

Plusieurs familles d'Ottawa ont planté leurs tentes sur l'île Kettle depuis quelques jours. Elles sont en train d'y passer de joyeuses vacances.

On nous écrit des townships de Carleton et de Russell que le blé du printemps souffre de la rouille. Les mouches causent aussi des dommages considérables à cette partie de la récolte.

On est à faire nettoyer les allées de l'esplanade des bâtiments parlementaires. Plusieurs travailleurs sont aussi occupés à tailler les pelouses et les plates-bandes de ce superbe lieu de promenade.

Il paraît que le bureau des travaux va enfin s'occuper de faire reconstruire les trottoirs de la rue Sussex, dans le voisinage de la Basilique. Mieux vaut tard que jamais.

Le meilleur charbon qui soit sur le marché, transporté à bord de chars seulement, et en vente aux plus bas prix, chez McRae & Cie, rue Sparks

On dirait vraiment que certains gamins prennent à parti de s'exhiber d'une manière indécente le long du canal Rideau, à l'heure des promenades du soir. Est-ce qu'il n'y a pas moyen de corriger comme elle le mérite cette voyoucratie-là.

La police soupçonne fort quelques individus d'agir comme charretiers sans être porteurs d'une licence. Nous est avis qu'ils feraient sagement de se conformer à la loi avant d'être traduits devant le magistrat.

Les disciples de St Hubert pourront commencer demain la chasse aux canards, et nous en connaissons plusieurs qui se promettent de s'en donner à cœur joie à cette occasion. Bien du plaisir et bien de la chance!

On commence à se demander si la réparation des tuyaux d'égoût qui passent au coin des rues Sparks et Bank va bientôt toucher à sa fin. On a fait, il y a déjà loin de cela, une excavation assez profonde à l'endroit où les travaux sont requis, mais depuis lors, rien ne marche.

Les citoyens devraient tous s'entendre entre eux pour ne pas accorder leur patronage aux marchands qui ne fermeront pas leurs magasins de bonne heure à l'avenir. C'est une question d'humanité et de reconnaissance à ceux qui en agissent de la sorte.

Les vrais amis sont toujours la Sans oublier le passé, pensons à l'avenir et surtout ne perdons pas de vue les belles choses telles que jupes de mariage, montres, parures et bijoux de tous genres et à bas prix. Chaque article est garanti tel qu'on le représente, sinon la vente est nulle, chez H. Norez, No. 30 rue Rideau, porte voisine du "London Chop House." Verres de montres 10 et 15 cts. Réparations faites avec soin à des prix modérés.

L'excursion annuelle d'Ottawa à Montréal, Québec, Chicoutimi, etc., aura lieu le 14 août courant, par le chemin de fer du Pacifique. Les excursionnistes quitteront Ottawa par le train régulier de 8.20 du matin. A Montréal ils prendront le bateau "Montréal" de la Compagnie du Richelieu, et à Québec

ils s'embarqueront à bord d'un autre steamer. Prix: Montréal et retour, \$2.50; Québec et retour, \$5.00; Chicoutimi et retour, \$12.50. Des billets pour la Malbaie, la Rivière du Loup, Cacouna, Tadoussac, etc., seront vendus à prix réduits. On prendra des passagers à Hull, Buckingham, Thurso, Papi-neauville, Montebello et Calumet aux mêmes prix. Les billets pour Québec et Chicoutimi seront bons pour quinze jours. Pour plus de détails et pour se procurer des billets, s'adresser à M. Chas. Desjardins, block de l'hôtel Russell.

Les dames de la paroisse de St Jean-Baptiste continuent, sous la conduite des RR. Pères Dominicains, à organiser le grand bazar qui doit avoir lieu à l'automne et dont les bénéfices seront consacrés au parachèvement de l'ornementation intérieure du temple catholique de l'endroit. Nous souhaitons plein succès à leur charitable et pieuse entreprise.

Les propriétés de la Diphtérie du Dr N. Lacerte sont inappréciables pour toutes les maladies de la gorge, des bronches et des poumons.

Samedi, au Patinoir Royal, aura lieu une course de dames. Le prix de ce charmant tournoi sera une riche paire de patins à Roulettes "Raymond," offerte par M. Esmonde.

Plusieurs familles d'Ottawa ont planté leurs tentes sur l'île Kettle depuis quelques jours. Elles sont en train d'y passer de joyeuses vacances.

Les rapports qui nous arrivent de partout s'accordent à constater que la récolte des fruits, cette année, est la plus abondante que l'on ait eue depuis longtemps.

Le meilleur charbon qui soit sur le marché, transporté à bord de chars seulement, et en vente aux plus bas prix, chez McRae & Cie, rue Sparks

Le Dr Graham, M. Lawless, de Hull, et quelques autres amateurs sont partis pour une excursion de pêche au lac Bernard.

On est à poser de nouveaux tuyaux d'égoût à l'école primaire de Hiram Robinson, quartier St George. Le besoin de cette amélioration se faisait vivement sentir.

Le bureau de santé devrait faire visite à la station de police quel-qu'un de ces jours. La condition sanitaire de l'établissement laisse, en effet, à désirer.

Plusieurs familles d'Ottawa ont planté leurs tentes sur l'île Kettle depuis quelques jours. Elles sont en train d'y passer de joyeuses vacances.

On nous écrit des townships de Carleton et de Russell que le blé du printemps souffre de la rouille. Les mouches causent aussi des dommages considérables à cette partie de la récolte.

On est à faire nettoyer les allées de l'esplanade des bâtiments parlementaires. Plusieurs travailleurs sont aussi occupés à tailler les pelouses et les plates-bandes de ce superbe lieu de promenade.

Il paraît que le bureau des travaux va enfin s'occuper de faire reconstruire les trottoirs de la rue Sussex, dans le voisinage de la Basilique. Mieux vaut tard que jamais.

Le meilleur charbon qui soit sur le marché, transporté à bord de chars seulement, et en vente aux plus bas prix, chez McRae & Cie, rue Sparks

On dirait vraiment que certains gamins prennent à parti de s'exhiber d'une manière indécente le long du canal Rideau, à l'heure des promenades du soir. Est-ce qu'il n'y a pas moyen de corriger comme elle le mérite cette voyoucratie-là.

La police soupçonne fort quelques individus d'agir comme charretiers sans être porteurs d'une licence. Nous est avis qu'ils feraient sagement de se conformer à la loi avant d'être traduits devant le magistrat.

Les disciples de St Hubert pourront commencer demain la chasse aux canards, et nous en connaissons plusieurs qui se promettent de s'en donner à cœur joie à cette occasion. Bien du plaisir et bien de la chance!

On commence à se demander si la réparation des tuyaux d'égoût qui passent au coin des rues Sparks et Bank va bientôt toucher à sa fin. On a fait, il y a déjà loin de cela, une excavation assez profonde à l'endroit où les travaux sont requis, mais depuis lors, rien ne marche.

Les citoyens devraient tous s'entendre entre eux pour ne pas accorder leur patronage aux marchands qui ne fermeront pas leurs magasins de bonne heure à l'avenir. C'est une question d'humanité et de reconnaissance à ceux qui en agissent de la sorte.

Les vrais amis sont toujours la Sans oublier le passé, pensons à l'avenir et surtout ne perdons pas de vue les belles choses telles que jupes de mariage, montres, parures et bijoux de tous genres et à bas prix. Chaque article est garanti tel qu'on le représente, sinon la vente est nulle, chez H. Norez, No. 30 rue Rideau, porte voisine du "London Chop House." Verres de montres 10 et 15 cts. Réparations faites avec soin à des prix modérés.

L'excursion annuelle d'Ottawa à Montréal, Québec, Chicoutimi, etc., aura lieu le 14 août courant, par le chemin de fer du Pacifique. Les excursionnistes quitteront Ottawa par le train régulier de 8.20 du matin. A Montréal ils prendront le bateau "Montréal" de la Compagnie du Richelieu, et à Québec

ils s'embarqueront à bord d'un autre steamer. Prix: Montréal et retour, \$2.50; Québec et retour, \$5.00; Chicoutimi et retour, \$12.50. Des billets pour la Malbaie, la Rivière du Loup, Cacouna, Tadoussac, etc., seront vendus à prix réduits. On prendra des passagers à Hull, Buckingham, Thurso, Papi-neauville, Montebello et Calumet aux mêmes prix. Les billets pour Québec et Chicoutimi seront bons pour quinze jours. Pour plus de détails et pour se procurer des billets, s'adresser à M. Chas. Desjardins, block de l'hôtel Russell.

Les dames de la paroisse de St Jean-Baptiste continuent, sous la conduite des RR. Pères Dominicains, à organiser le grand bazar qui doit avoir lieu à l'automne et dont les bénéfices seront consacrés au parachèvement de l'ornementation intérieure du temple catholique de l'endroit. Nous souhaitons plein succès à leur charitable et pieuse entreprise.

Les propriétés de la Diphtérie du Dr N. Lacerte sont inappréciables pour toutes les maladies de la gorge, des bronches et des poumons.

Samedi, au Patinoir Royal, aura lieu une course de dames. Le prix de ce charmant tournoi sera une riche paire de patins à Roulettes "Raymond," offerte par M. Esmonde.

Plusieurs familles d'Ottawa ont planté leurs tentes sur l'île Kettle depuis quelques jours. Elles sont en train d'y passer de joyeuses vacances.

Les rapports qui nous arrivent de partout s'accordent à constater que la récolte des fruits, cette année, est la plus abondante que l'on ait eue depuis longtemps.

Le meilleur charbon qui soit sur le marché, transporté à bord de chars seulement, et en vente aux plus bas prix, chez McRae & Cie, rue Sparks

Le Dr Graham, M. Lawless, de Hull, et quelques autres amateurs sont partis pour une excursion de pêche au lac Bernard.

On est à poser de nouveaux tuyaux d'égoût à l'école primaire de Hiram Robinson, quartier St George. Le besoin de cette amélioration se faisait vivement sentir.

Le bureau de santé devrait faire visite à la station de police quel-qu'un de ces jours. La condition sanitaire de l'établissement laisse, en effet, à désirer.

Plusieurs familles d'Ottawa ont planté leurs tentes sur l'île Kettle depuis quelques jours. Elles sont en train d'y passer de joyeuses vacances.

On nous écrit des townships de Carleton et de Russell que le blé du printemps souffre de la rouille. Les mouches causent aussi des dommages considérables à cette partie de la récolte.

On est à faire nettoyer les allées de l'esplanade des bâtiments parlementaires. Plusieurs travailleurs sont aussi occupés à tailler les pelouses et les plates-bandes de ce superbe lieu de promenade.

Il paraît que le bureau des travaux va enfin s'occuper de faire reconstruire les trottoirs de la rue Sussex, dans le voisinage de la Basilique. Mieux vaut tard que jamais.

Le meilleur charbon qui soit sur le marché, transporté à bord de chars seulement, et en vente aux plus bas prix, chez McRae & Cie, rue Sparks

On dirait vraiment que certains gamins prennent à parti de s'exhiber d'une manière indécente le long du canal Rideau, à l'heure des promenades du soir. Est-ce qu'il n'y a pas moyen de corriger comme elle le mérite cette voyoucratie-là.

La police soupçonne fort quelques individus d'agir comme charretiers sans être porteurs d'une licence. Nous est avis qu'ils feraient sagement de se conformer à la loi avant d'être traduits devant le magistrat.

Les disciples de St Hubert pourront commencer demain la chasse aux canards, et nous en connaissons plusieurs qui se promettent de s'en donner à cœur joie à cette occasion. Bien du plaisir et bien de la chance!

On commence à se demander si la réparation des tuyaux d'égoût qui passent au coin des rues Sparks et Bank va bientôt toucher à sa fin. On a fait, il y a déjà loin de cela, une excavation assez profonde à l'endroit où les travaux sont requis, mais depuis lors, rien ne marche.

Les citoyens devraient tous s'entendre entre eux pour ne pas accorder leur patronage aux marchands qui ne fermeront pas leurs magasins de bonne heure à l'avenir. C'est une question d'humanité et de reconnaissance à ceux qui en agissent de la sorte.

Les vrais amis sont toujours la Sans oublier le passé, pensons à l'avenir et surtout ne perdons pas de vue les belles choses telles que jupes de mariage, montres, parures et bijoux de tous genres et à bas prix. Chaque article est garanti tel qu'on le représente, sinon la vente est nulle, chez H. Norez, No. 30 rue Rideau, porte voisine du "London Chop House." Verres de montres 10 et 15 cts. Réparations faites avec soin à des prix modérés.

L'excursion annuelle d'Ottawa à Montréal, Québec, Chicoutimi, etc., aura lieu le 14 août courant, par le chemin de fer du Pacifique. Les excursionnistes quitteront Ottawa par le train régulier de 8.20 du matin. A Montréal ils prendront le bateau "Montréal" de la Compagnie du Richelieu, et à Québec

ils s'embarqueront à bord d'un autre steamer. Prix: Montréal et retour, \$2.50; Québec et retour, \$5.00; Chicoutimi et retour, \$12.50. Des billets pour la Malbaie, la Rivière du Loup, Cacouna, Tadoussac, etc., seront vendus à prix réduits. On prendra des passagers à Hull, Buckingham, Thurso, Papi-neauville, Montebello et Calumet aux mêmes prix. Les billets pour Québec et Chicoutimi seront bons pour quinze jours. Pour plus de détails et pour se procurer des billets, s'adresser à M. Chas. Desjardins, block de l'hôtel Russell.

Les dames de la paroisse de St Jean-Baptiste continuent, sous la conduite des RR. Pères Dominicains, à organiser le grand bazar qui doit avoir lieu à l'automne et dont les bénéfices seront consacrés au parachèvement de l'ornementation intérieure du temple catholique de l'endroit. Nous souhaitons plein succès à leur charitable et pieuse entreprise.

Les propriétés de la Diphtérie du Dr N. Lacerte sont inappréciables pour toutes les maladies de la gorge, des bronches et des poumons.

Samedi, au Patinoir Royal, aura lieu une course de dames. Le prix de ce charmant tournoi sera une riche paire de patins à Roulettes "Raymond," offerte par M. Esmonde.

Plusieurs familles d'Ottawa ont planté leurs tentes sur l'île Kettle depuis quelques jours. Elles sont en train d'y passer de joyeuses vacances.

Les rapports qui nous arrivent de partout s'accordent à constater que la récolte des fruits, cette année, est la plus abondante que l'on ait eue depuis longtemps.

Cures Etonnantes PLUS DE CALVATIE

CERTIFICATS SUR CERTIFICATS

La Valeria continue d'opérer des cures étonnantes. C'est incontestablement le meilleur remède connu pour empêcher la chute des cheveux ou les faire repousser.

Que l'on en juge par les certificats suivants: Montréal, 29 janvier 1884.

Monsieur C. D. Giroux, pharmacien, 601 rue Notre-Dame (ouest) Montréal.

Monsieur, Je perdais mes cheveux abondamment depuis six mois; rien ne semblait pouvoir en arrêter la chute, car j'avais essayé les uns après les autres toutes les préparations sans obtenir le moindre bon résultat. J'étais aussi chauve qu'on peut le devenir en aussi peu de temps.

Sur votre recommandation j'essayai la VALERIA; la première boîte a arrêté complètement la chute; à la seconde, mes cheveux ont commencé à repousser et après en avoir usé trois boîtes, j'avais une chevelure aussi forte qu'auparavant. C'est un plaisir pour moi de pouvoir vous dire que cette faible marque de reconnaissance, et je consens à tous ceux qui auraient le malheur de perdre leurs cheveux de se servir de la VALERIA.

AUBERT LAROSE, No 624, rue Notre-Dame ouest, Montréal.

Saint-Thomas d'Alfred, Comte de Prescott.

Je, soussigné, certifie que la pommade Valeria a fait pousser des cheveux sur ma tête chauve à l'âge de quarante-trois ans. Elle est très recommandable.

ARTHUR COLETTE, Cultivateur.

Boutouche, N. B., 4 janvier 1884 MM. Lavolette et Nelson, Pharmaciens, Montréal.

Auriez-vous la bonté de m'envoyer 6 ou 12 boîtes de la Valeria? J'en ai fait usage d'une boîte et le résultat a été tel que mes cheveux sont repoussés très épais. Plusieurs ici ayant été témoins que cette pomme a donné une nouvelle chevelure, désirent en faire l'expérience. Je vous donnerai volontiers un certificat en faveur de la Valeria.

Voire tout dévoué, G. A. CHAMARD, ex-député de Kent.

Ottawa, 15 mars 1884

Je certifie que depuis deux ans mes cheveux tombaient beaucoup et après que j'eusse fait usage de la pomme de VALERIA, trois fois, mes cheveux ont cessé de tomber.

L. BÉLANGER, Photographe, St-Thomas d'Alfred, 19 janvier 1883

Je certifie que la Valeria m'a été très utile en arrêtant la chute de mes cheveux, en faisant pousser sur la partie chauve des cheveux assez longs mais clairs. Je dois faire observer que je n'ai employé qu'une boîte de la Valeria. Je suis âgé de soixante-quatre ans.

F. X. BOUGES, Milbury, E.-U., 23 déc. 1882.

Je, soussigné, certifie par la présente ce qui suit: L'an mil huit cent quatre-vingt-un, par suite d'occupations et l'état plus ou moins sérieux, je me vit petit à petit devenir chauve; en quelques semaines, je perdais tous mes cheveux du sommet de la tête. Je fis alors part de mon malheur à mon cousin, qui m'expédia deux boîtes d'une pommade inventée par lui et appelée La Valeria.

En lisant la prescription, je le dis, je m'amusai un peu, car je l'avoue, je la trouvai un peu curieuse encore plus douloureuse. N'importe le désir de voir ma chevelure me fit faire l'essai de La Valeria. Quelle ne fut pas ma surprise, après trois ou quatre semaines, de voir comme une forêt de petits cheveux couvrir toute la surface chauve de ma tête. Je redoublai d'efforts et aussi de confiance et de ponctualité, et cinq mois après, j'avais, sinon tout, au moins en grande partie ma chevelure d'autrefois.

C'est donc avec reconnaissance de cause que je recommande à tous ceux qui comme moi, ont eu le malheur de perdre leurs cheveux, la plus utile et la meilleure de toutes les pommales, La Valeria.

L. P. CHAMPAGNE, Montréal, octobre 1883,

Je, soussigné, déclare avoir perdu complètement la chevelure il y a deux ans, j'ai essayé de tous les remèdes possibles mais sans succès. En voyant l'annonce de la Valeria dans la Minerne, j'eus la curiosité de m'en servir.

J'en achetai une boîte chez MM. Lavolette et Nelson, pharmaciens, rue Notre-Dame. C'est M. Lavolette lui-même qui me l'a vendue, et il pourra attester que j'étais alors—il a environ six mois—complètement chauve. Je me suis servi d'une seule boîte et elle m'a suffi pour me rendre ma chevelure d'autrefois, un peu plus claire cependant, les cheveux étant plus fins. Tous ceux qui me connaissent sont comme moi émerveillés du résultat.

Je suis gardien de la barrière de la Côte Saint-Antoine, et je serai heureux de donner la preuve de tous les faits que je viens d'attester à tous ceux qui voudront se renseigner. Je donne ce certificat de mon propre mouvement, en justice et en reconnaissance pour l'auteur de cette merveilleuse découverte.

PIERRE DAME, En vente chez tous les pharmaciens. En gros par M. MARVEY, boîte 111 P. O., Montréal.

AVIS

Toutes les annonces coûtant un piastre et moins se paient comptant. Avis aux intéressés.

Aux pèlerins et au public en general

J'invite les pèlerins et tous ceux qui désirent acheter des objets de piété, de venir faire une visite à mon magasin, à l'occasion de l'arrivée de jolies marchandises pour souvenir de pèlerinage et autres.

P. C. GUILLAUME, 455 Rue Sussex.

COUR DE POLICE